

RESPUESTA POPULAR...

No podemos permanecer impasibles ante esta nueva agresión al territorio y a la calidad de vida que gozan los ciudadanos de esta comarca.

Únete a nosotros para presionar a las instituciones públicas (Ayuntamiento de Telde, Ayuntamiento de Ingenio, Cabildo de Gran Canaria y Gobierno de Canarias) para que desistan de construir esta auténtica barbaridad de autopista.



POR UN ENTORNO
LIMPIO, NATURAL Y AGRÍCOLA



LA TANGENCIAL



¿Una nueva
carretera en Telde?
¿Para quién?

EL PROBLEMA ES DE TODOS